

全消協リーダーセミナー開催

全国から多くの単協が参加

平成29年3月10日、11日の二日間、東京の自治労会館にて、全消協主催の「第8回リーダーセミナー」が開催されました。全国から会員62名が参加し、【組織拡大・組織強化】について講義を受け、その後グループに分かれての意見交換会が行なわれました。



講師の方々のお話はもちろんですが、何悩みや、課題等について、笑いを交えながら話をする事ができ、とても有益な時間だと感じました。

また、女性消防職員の意見交換会も開催され、今後増えるであろう女性職員特有の悩みや、課題等について、笑いを交えながら話をする事ができ、とても有益な時間だと感じました。

意見交換が進むにつれ、どこの消協も、同じような悩みを持っていることが分かりました。協議会自体の運営、少数役員の業務、若い職員の積極的参加、本部や局側との友好な関係性についてなど、問題点や改善策を出し合い、意気投合しながら意見交換が出来たように思います。



全国的女性消防士の方々

このような研修は、意見交換が出来るメリットもありますが、何よりも全国に同じ仲間がいると確認できること、そのつながりで助け合えること、それが何よりも大きく得られたことだと感じます。

ぜひ機会があれば、次はあなたが参加してみたいかですか？視野が広がり、驚くことがたくさんあるはずです。

【広報セミナーへ行ってきました！】

先日津市で行なわれた、三重県自治労の「広報セミナー」へ参加してきました。この講習会は、三重県下の協議会の方々だけでなく、各市町村の職員組合の代表の方々も参加しており、もちろん松阪市役所職員組合の方も来てみました。

講習の内容は、活動をいかに会員の方々に知っていただくかをテーマに、広報紙の作り方を教えていただきました。愛知県自治労の方を講師に招き、基本的なことから、ちょっとしたコツまで、丁寧に4時間、実習を交えて行なわれました。

実習があるおかげで、他の単協の方々や、滅多とお話する機会がない市職の方々とも情報交換ができ、とても有意義な時間でした。

私達松消協の広報紙も、より一段とパワーアップし、より良い情報を会員の皆様にお届けできればと思っています。是非とも長い目で見ていただくとありがたいです。今後ともよろしくお願致します。

(参加者：広報部長中川純子)



グループワークに励む参加者達



松消協
交通安全運動
永続宣言！

『確認は
しすぎる程が
丁度いい』

【新年度常任委員

ご協力をお願い】

皆さん、異動発表もされたことと思います。新転地はどこだったでしょうか。今は緊張と不安でいっぱいかもしれませんが、大丈夫です。同じ「消防」という仕事です。自分ができるかと思っていたことが、案外できるかもしれないと思います。前向きに、積極的に、を心に新年度も頑張りましょうね。

さて、協議会としても、前向きに、積極的に今年度も活動を進めていきたいと思います。ですが、役員だけでは何ともしようがありません。ぜひ協力してくれる方々が必要です。毎年、各所属に1名〜2名常任委員という役を担ってもらっています。昨年度の方が異動になったりしますので、いつも異動の時期に常任委員を決め直しています。今までやってくださった方も結構です。他にやっていただける方がいらっしゃれば、もちろんその方でも有り難いです。

ぜひ協力してくださいませんか？

もし、異動が発表になり、

「僕協力してもいいよ。」

「今年もやるよ。」

って方がみえましたら、ぜひ役員や広報部までご連絡いただけたらと思います。

仕事の内容としては、

○アンケートや広報紙を担当の所属に配布・回収する作業

○講習会や勉強会への参加の声掛け

○その他担当所属内で収まる範囲内の仕事

※活動費 毎月千円支給

僕には荷が重い、なんて思わず、前向きに積極的に、やったことのない活動に参加してみたいかがでしょうか。今までもご協力していただいた方がたくさんみえます。ぜひ、あなたの力を貸してください。よろしくお願ひします。



ちよつと立ち読み

【新しい出会いをチャンスに】

新年度、異動等もあり、今まで一緒に仕事をしたことのない職員と仕事をする機会もあるかと思ひます。

私達の仕事は、チームワークが大切な業務です。一つの目的に向かつて、みんなで鍛錬し、みんなで進んでいく。そのためには、チームを、相手を、よく知ることが大切だと思います。人間誰しも短所はあります。皆さんに

も心当たりがあると思ひます。しかし、相手の短所を自分の長所でカバーしたり、逆に相手にカバーしてもらったり。それがチームワークであり、より良い隊を作るうえで重要になってくるのではないのでしょうか。またそういうことは、自分自身のスキルアップにも繋がります。あまり苦手意識を持たず、

『どんな人なんだろう。』

『どんな趣味があるんだろう。』

『どんな考え方、

価値観を持っているんだろう。』

と相手に興味を持つことから始め、少しずつ時間をかけて相手を知ってみるのも、仕事を楽しくする一つのコツなのではないでしょうか。そして、仕事をするのが楽しくてたまらない、なんて声が職場から聞こえてきたら、何より組織の最高の形に近づいていくのではないかと思ひます。

住民のため、そして私達自身のために、新年度頑張ってくださいよう！



【広報部・メール担当からの連絡】

皆さん、いつもご協力ありがとうございます。2月のメールは、

○桑名消防職員協議会 学習会のお知らせ
【募集】

○第12回松阪シティマラソン AED隊について【募集】

○役員会開催のお知らせ【参加者歓迎】

○本日役員会です。【参加者歓迎】

○意見をお寄せください！【意見募集】

○役員会議事録

○県消協「学習会(サンペルラ志摩)」のご案内【募集】

を、送らせていただきました。

メールを受信していない、やメールアドレスが変わった等の場合は、広報部までご連絡ください。皆さんにきちんと情報をお送りできるよう、これからも努力して参ります。本年もよろしくお願ひ致します。

【新年度広報部員募集】

新年度に変わるにあたり、松消協広報部員を募集します。仕事内容としては、

◇広報紙の作成

◇メール、ホームページの管理

◇チラシ等の作成

です。ぜひ一緒に活動していきましょう。あなたの協力を、広報部が待っています！

※今までの活動については、ホームページをご覧ください。

<http://www.nsk-since2013.com/>